

PEMEX ESTE AÑO

Se desplomarán ingresos

POR NAYELI GONZÁLEZ
nayeli.gonzalez@gimm.com.mx

Para este año, Pemex registrará un déficit de 156 mil millones de pesos, provocado principalmente por el desplome en 42.4% en sus ingresos totales, pues las coberturas petroleras y los apoyos del gobierno no serán suficientes para mitigar la caída de 38% en sus ventas internas, así como las externas, por la reducción de la demanda y bajos precios del crudo.

Para HR Ratings, los resultados que la empresa presentará este jueves, por el cierre del primer trimestre, aún no reflejan los efectos del COVID-19 y la caída de los precios del petróleo, por lo que este año será uno de los más complejos.

Según Félix Boni, director general de Análisis y José Luis Cano, director Ejecutivo de Corporativos/ABS de la calificadora, quien se verá más afectado por esta situación será el gobierno federal, ya que "sufrirá consecuencias muy severas en sus ingresos petroleros, pues lo que recibe del Fondo Mexicano del

156

MIL MILLONES

de pesos será el déficit estimado para Pemex durante este año, por parte de HR Ratings

Petróleo caería 65%".

Félix Boni aseguró que los 7 mil 540 millones de pesos que la empresa recibirá por coberturas petroleras son un monto menor a los esperado, por lo que su ayuda también tendrá un efecto parcial, que no evitarán la caída en los ingresos.

"Pemex sufrirá una reducción de 43.3% en sus ventas totales. Con los ingresos de las coberturas, la reducción sería similar en 42.4%", señala.

Para la calificadora, el costo financiero aumentará en 21%, por el incremento en la deuda de Pemex, consecuencia de su déficit y la depreciación del peso, a esta situación también se suma el aumento en las obligaciones laborales, que amenaza la viabilidad financiera de la empresa.